

# 到来!

## グラウンドゴルフで交流

第11回田代地域振興会グラウンドゴルフ大会が9月23日、御厨地域運動場で開催されました。

地域の振興と親ほくを目的に、毎年開催されています。今大会には、地域の住民105人が参加し、グラウンドゴルフを通して交流を深めました。

チームでは、郭公尾が1位、板橋が2位、木場が3位になりました。

個人の上位の結果は次のとおりです(敬称略)。

- ①松本厚
- ②森山安治
- ③大久保恭子
- ④増本義隆
- ⑤木寺政義



第11回大字大崎地区グラウンドゴルフ大会が10月1日、大崎地区グラウンドで開催されました。

地区住民の健康増進と世代間の交流を深めることを目的に、毎年開催しています。

この日は、大崎小学校区にあたる川内、西木場、大崎上、小船地区の住民約300人と、大崎小学校の先生チームが参加。各ホールで歓声や笑い声がかかる中、はつらつプレーで交流を深めました。

結果は次のとおりです。

- ①大崎上
- ②小船
- ③西木場
- ④川内



## 秋の体育祭でさわやかな汗

(表紙写真を掲載)

第25回星鹿町民運動会(星鹿町青少年健全育成会主管)が10月9日、星鹿地区運動場で行われました。

同地区では、和船競漕大会と運動会を交互に開催しています。

この日は、地区住民や地区出身者など約1,000人が参加し、百足競走やボール入れ、地区対抗リレーなどでさわやかな汗を流しました。



第1回鷹島地区町民体育祭(鷹島地区町民体育祭実行委員会主催)が10月14日、鷹島総合運動公園グラウンドで開催されました。

地区住民の親ほくと融和を図るために開催されたものです。

この日は、住民約2千人が参加し、ボール送り競走や綱引き、あめ食い競走などの種目でさわやかな汗を流しました。



第20回福島町民体育祭(福島町民体育祭実行委員会主催)が10月8日、「参加・躍動・連帯」をテーマに、福島総合運動公園で開催されました。

町民融和と生涯スポーツの振興を図ることを目的に、毎年開催しています。

この日は、町内11地区から14チームが参加。リレーや演技、綱引きなどの種目でさわやかな汗を流しました。



## ターゲット・バードゴルフで交流

第2回松浦市ターゲット・バードゴルフ交流大会が9月21日、市民運動公園で開催されました。

長崎県すこやか長寿財団主催で、高齢者の健康づくりと交流促進などを目的に開催されたものです。この競技はゴルフより手軽で、お年寄りも取り組みやすいことから、同財団が競技の普及に力を入れています。

この日は、市内から60歳以上のお年寄り約100人が参加し、18ホールでスコアを競い、交流を深めました。上位の結果は次のとおりです(敬称略)。

- 〈男子〉①三吉孝行 ②中島延寿 ③富本真澄  
 〈女子〉①村上フミ子 ②富本丸子 ③近藤暁子



# スポーツの秋



## 田代少年剣道が準優勝

第11回西九州親善少年剣道松浦大会が10月8日、文化会館で開催され、小学生の部で田代少年剣道クラブが準優勝しました。同実行委員会が、青少年の心身の鍛錬と親睦を図ることを目的に、毎年開催しています。今大会には、県内や佐賀県の11市3郡から小学生の部48チーム、中学男子の部32チーム、中学女子の部20チーム延べ約560人が参加し、団体戦で白熱した戦いを繰り広げました。



## 福島町でスポーツ大会

福島町老人クラブ連合会(豊川光雄会長)のスポーツ大会が10月3日、福島総合運動公園で開催されました。高齢者の生きがいを高め、健康増進を図るため、毎年開催しています。この日は、グラウンドゴルフとゲートボールの2競技に分かれて、参加者約200人がさわやかな汗を流しました。各競技の上位の結果は次のとおりです。  
〈ゲートボール〉①土谷 ②浅谷 ③原 [敢闘賞] 建禄園  
〈グラウンドゴルフ〉①里B ②喜内瀬 ③里A  
ホールインワン 27人(29回)

## ソフトとバレーで熱戦

あこう旗争奪ジュニアソフトボール・ジュニアバレーボール大会が9月30日に鷹島町で開催され、小学生が熱戦を繰り広げました。同町里免の住吉神社にある「あこうの樹」(県天然記念物指定)のように、少年期をたくましく過ごし、スポーツを通じて明るく健全な精神を養うことを目的として、毎年開催しています。今大会には、市内や近隣市町からソフトボール11チーム、バレーボール20チームが出場。保護者などのたくさんの声援を受けながら、選手たちは各競技で熱戦を繰り広げました。上位の結果は次のとおりです(市内のみ)。  
〈ソフトボール〉①志佐少年 ②大崎少年 ③今福少年  
〈バレーボール〉②鷹島ジュニア

